



朝の「084（おはよう）運動」

いよいよ本格的な学校生活が始まりました

校長 島津 芳久

街路樹のハナミズキや菜の花が咲き誇り、春から初夏に向かって季節は着実に進んでいます。

高萩北中学校も保護者の皆様や地域の方々のご協力をいただきながら、順調に教育活動を進められています。そして、5月から6月上旬にかけ、3年生の修学旅行（京都・奈良方面）、1年生の校外学習（川越）、2年生の校外学習（鎌倉方面）、と旅行的な行事が続きます。本校では旅

行的な行事など体験活動を生徒が自己選択や自己決定する場ととらえ、現在や将来における自己実現を図っていくためのトレーニングの機会と考えています。そこで、各学年とも実行委員会を組織し、企画、運営を生徒の手で行うとともに、1年生の校外学習からグループ行動や小集団による体験活動などを取り入れ、3年生の修学旅行での京都・奈良でのグループ行動につながるよう発達段階に応じたプログラムを準備しています。各学年の準備も本格的に進んでいます。どんな思い出づくりができるのか、大変楽しみです。

ところで、修学旅行など宿泊を伴う行事では、特に一人ひとりのことがよく分かります。普段、学校で観る様子と同じとうなずけること、あるいは、こんな一面があったのかと意外な驚きや喜びを感じるなどです。いずれにしても、観る尺度の柱は自立する力と表裏の関係にある「生活力」です。「部屋や自分の荷物の整理をきちんとできること」などはこの例になります。子どもたちは、2泊3日のうちに、できなかったことができるようになってきます。もちろん、元々できている子どもは、自分の行動にもっと自信を持つようになります。ただ、子どもの変容は、まだ確かなものではありません。2泊3日の修学旅行ではそのきっかけをつかんだ程度のもので、まだ定着しているとは言えないのです。「自分ができることをしっかりやる。自分がやらなければならないことを確実にやる」を学校と家庭の合い言葉にし、地域の皆様のご協力をいただきながら、子どもたちの成長を見守り、指導・支援をしていきたいと考えています。

「ラル ラリ ラ ♪」

新学期がスタートして1か月、1年生のみなさんは、何もかもが初めてのことばかりで、戸惑う日もあったと思います。この1か月は、新しい環境に慣れようとして、緊張の連続で、自分でも気づかないうちに、疲れがたまってしまいます。連休明けは、そんな人が体調を崩しやすい傾向にあります。私は、疲れがたまってボーッとするとき、NHK2020ソング、嵐の「カイト」を聞くと不思議に元気が出ます。私にとって「夢」や「希望」、初心を思い出させてくれる曲です。自分の「カイト」は何だったかな？『風が吹けば 歌が流れる 口ずさもう 彼方へ向けて 君の夢よ 叶えと願う 溢れ出す ラル ラリ ラ』なんだか心のとげとげを丸くしてくれます。

☆1年生部活動仮入部から本入部へ

4月20日(水)から1年生の仮入部が始まりました。「楽しかった」「3年間やっていけそう」と、前向きな感想を聞くことができました。(バレー部の写真が撮れませんでした。すみません)



☆1年生は4月28日に本入部しました。上級生の皆さんは、しっかりと指導してください。学校外で頑張る生徒もたくさんいるようです。みんな頑張れ!!

○5月の主な行事予定

2日(月) 陸上部保護者会
 3日(火) 憲法記念日
 4日(水) みどりの日
 5日(木) こどもの日
 6日(金) 部活動保護者会
 7・8日 通信陸上入間西部予選

15日(日) B Jの日
 19日(木) 1年生地域清掃
 22~24日 3年修学旅行(京都・奈良)
 25日(水) 3年振替休業日
 27日(金) PTA合同登校指導
 30日(月) 中間テスト

☆5/6(金) 部活動保護者会がありますので、ご参加よろしくお願ひします。